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Zitat von Chaos 

Ja, das ist eines der großen Probleme. Ewerton war relativ schnell und konnte etwas
mehr Raum abdecken als die anderen Innenverteidiger.

Jetzt haben wir nur ziemlich langsame Innenverteidiger und diese fühlen sich ziemlich
unwohl, wenn sie herausschieben. Deswegen machen sie es nicht wirklich konsequent
und es gibt immer wieder extrem große Lücken zwischen den Reihen.

Der Typus Innenverteidiger, den wir suchen, gibt es aber auch nicht gerade zum
Schnäppchenpreis.

Ewerton war alles, aber nicht schnell.

Das war sein einziges Problem, aber konnte es gut mit seinen Stärken vertuschen.
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